
- - - - - 無
S55.3 日本大学卒業

嵐山町立菅谷中学校
0 0 無

　私は、1期3年農業委員を経験させてい
ただき、ときがわ町内の遊休農地は考え
ていたよりも、ずっと大きく増加しているこ
とがわかりました。また、農地の維持管理
は年々困難になっている状況であることも
わかりました。
　私は、引き続きときがわ町の農地の荒
廃防止、所有者の負担軽減、さらには農
地の有効活用のために役立ちたいと考え
ます。そして、地域や農家の方々のため
にどのような仕事ができるかを積極的に
考えていきたいと思います。

-4 応募 鈴木　義宏 65 男 無職

75 男 - - -330 有

　過去約3年間ときがわ町農業委員として
活動してきましたが、ときがわ町における
農業の現状は、高齢化や人口の減少が
進み衰退傾向が続いております。その中
で、若干の人達の新規就農も見受けられ
る状況にあります。
　このため、当地域における農業振興を
考えると、先ず行政機関においても①自
立できる農家を育てる②農業生産基盤・
技術の向上③他に誇れる農産物の育成
や特産品の開発などを積極的に支援して
いき、更に今後、予定されている町の地
域計画策定をとおして具体的な各種農業
施策を展開していくことが望まれます。
　このような中で、微力ではありますが、
引続き、ときがわ地域の魅力ある農業の
発展に寄与していきたいと考えています。

-12,120

-

-

- 無

無-

- -3,412 150 無

　ときがわ町の農業発展の為、農用地利
用の最適化を推進すると共に、近年増加
する遊休農地の解消の為に努力すると共
に農業の担い手不足を解消する為に新
規就農者の確保と育成に努めていきた
い。
　また、食の安全と食べる人の健康を維
持するため、農作物の地産地消に努力す
ると共に農地の適正保障と食料の持続確
保に努力する考えでいます。

- -

3

S51.2 國學院大學卒業

鶴ヶ島市役所 5,883 330 有

農業

S51.3 日本大学卒業

埼玉県職員1 応募 根岸　功

推薦 新井　文彦 71 男

農業委員会の委員の推薦・応募状況

耕作面積(㎡） 従事日数
（日／年）

認定農業者
等としての
認定の有無

農業委員会委員に就任した場合の抱負
等又は応募理由

農業
岡本　育三

外2名
-

農地利用
最適化推
進委員推
薦・応募の

有無

農業経営の状況

推薦をする者

法人・団体
の名称

代表者又は
管理者の指

名

- -

　ときがわ町農業
委員として2期6年
の経験をふまえ、
今後の活躍を期待
し推薦します。

無-

職業
経歴

職名・役職名等

S42.3 東京教育大学付属坂
戸高等学校卒業

（株）東武鉄道

法人・団体
の

目的

構成員の資
格、要件等

推薦の理由

2 応募 杉田　文男 75 男 農業

番号
推薦・応
募の別

候補者(推薦を受けた者･応募者)

氏名 年齢 性別
構成員
の人数



- 無

S46.3　埼玉県立玉川工業高
等学校　卒業

（株）田中ダイガスト

（農組）ときがわ

116,523 - - - -300 有

　農業委員会の委員3期の経験を生か
し、担い手の発掘、耕作放棄地の解消、
農地利用集積事業を主に進めていきた
い。

-応募7 田中　千博 71 男 農業

- - - - - 無

S54.3 　私立山村女子高等
学校（商業科）卒業

日立東部セミコンダクタ（株）

東洋樹脂（株）

5,212 150 無

　現在、農業委員を務めさせていただい
ています。しかし、コロナ禍もあり、あまり
貢献す事もできず終わりを迎えます。
　農業委員をやった事により、農地に対し
ての事や農業に携わっている人の事など
いろいろと勉強になり、たくさん経験をさせ
ていただきました。
　その様な事から、もう少し町の農業に対
して貢献する事や、できる事があれば
やってみたいと思い応募いたしました。

-

200 無 無
町田　和久

外2名

6 応募 武井　貴子 63 女 農業

H元.3 神戸学院大学　卒業

山村学園短期大学
7,7045 推薦 大附　美徳 58 男 農業

　大附美徳氏は学
校事務を早期退
職、父の思いを継
ぎ、大附みかん園
をこれからの環境
農業として経営・
管理に邁進してい
る。この大附園を
中山間地の農業と
して、インターネッ
ト・SNS等を利用し
て観光農業を広め
るため、日夜努力
している。
　また、十文字学
園女子大学のみ
かん製品の開発・
研究グループと協
力してジュース等
の開発に尽力して
いる。
　この様な彼を、地
域では信頼して若
いうちから地域役
員に抜擢してお
り、農業に対しても
献身的に向かい
合っているので地
域として農業委員
に推薦いたしま
す。

----



小島　利枝
外2名

- - -

　区長、農業組合
長の経験があり、
地域に精通してお
り地域からの信頼
も厚い方です。
　また、自家消費
ではありますが農
業に精励していま
す。以上のことか
ら、地域農業の発
展にご尽力いただ
ける方と考え推薦
いたします。

無

S39.3　埼玉県立東松山職業
訓練所　卒業

協和電設（株）

協和通信（株）

（株）電通建設

980 200 無 -8 推薦 加島　雪雄 76 男 無職

11 応募 荒井　一郎 69 男 農業

S50.3 埼玉県立飯能高等学
校　卒業

ときがわ町商工会

都幾川　四季彩館

596 200 無

　最近、世の中の生活が非常に厳しく、近
い将来には自給自足の生活がやってくる
のではないかと感じています。
　私自身退職して数年になりますが、町
内でも農地を所有する多くの人が、有功
的に活用せず荒地化しているのを目の当
たりにしています。微力ですが、地域の人
達と連携し地産地消できる様、農業の振
興発展のため努力して行きたいと考えま
す。

無

9 応募 内室　睦夫 66 男 農業

S55.3 明星大学卒業

ときがわ町役場
7,454 200 無

　最近、農業団体の活動や町に転入され
た農業従事者等により耕作地の掘り起こ
しが進められています。しかしながら遊休
農地や荒地等も多く見受けられます。
　私は水稲、青物野菜、スイカやブルーベ
リーなどを栽培していますが、とても美味
しい物ができます。農産物の直売所を見
ても質の良い作物が並んでいます。とき
がわ町の財産である農地の有効活用に
資するため、遊休農地の発生防止・解
消、農業への新規参入など農業委員活
動に取り組みたく農業委員会の委員に応
募します。

無

10 応募 本尾　亮 64 男 農業

S60.3 水産大学校卒業

宝幸水産（株） 5,897 312 無

 令和３年度より、約３年間ときがわ町農
業委員を務め、国の法律、県や町の条
例、要綱が小さなときがわ町の農地に大
きく関係していることがわかりました。法律
の改正にともない①下限面積の撤廃②中
間管理事業による農地の集約③地域計
画の策定等が施行されました。
　これらの利用の仕方によって、１０年後
のときがわ町の農地がどの様になるか決
まってゆくことでしょう。
　微力でありますが、現在ときがわ町で耕
作されている方々、これから耕作される
方々が、楽しく、長く農地を利用できること
で農地が守られ、それによってときがわ町
の自然や生活環境が良くなることに少し
でも協力したいと思います。
（今まで細かなことまで、指導してくださっ
た事務局の方々が頻繁に交替されたこと
は残念でしたが、これをもって応募の理由
とさせていただきます。）

無


